

# MAGAZINE

## Atasi Penyebaran Demam Berdarah, Babinsa Lakukan Fogging Secara Serentak

Rony - [MAGELANG.MAGZ.CO.ID](http://MAGELANG.MAGZ.CO.ID)

Nov 24, 2022 - 12:59



*Babinsa Sertu Sarjana Melakukan Pendampingan Pengasapan fogging di Dusun Banggalan*

MAGELANG,- - Babinsa Koramil 15/ Dukun Wilayah binaan Desa Banggalan Sertu Sarjana Bersama dinas Kesehatan dari Puskesmas Dukun, melaksanakan kegiatan pengasapan fogging



secara massal di Dusun Banggalan Desa Dukun, Rabu (24/11).

Ifan Milsujadi AMd., Kep selaku kordinator lapangan kegiatan fogging ini dilaksanakan di lokasi dusun Banggalan sebagai upaya untuk mengatasi

terjadinya penyakit demam berdarah yang disebabkan oleh nyamuk jenis *Aedes aegypti*. Bentuk responsif kami bersama Babinsa secara cepat untuk melakukan gerakan pengasapan fogging secara serentak di dusun Banggalan Desa Dukun. Berkat laporan warga masyarakat sudah ada indikasi yang terkena gejala demam berdarah, sehingga warga meminta kepada pihak Puskesmas untuk melaksanakan fogging secara menyeluruh," terang Ifan Milsujadi sebagai kordinator fogging.

Sertu Sarjana selaku Babinsa mengungkapkan, bahwa kita secara gotong-royong saling membantu untuk melakukan tindakan pengasapan dengan bahan insektisida yang bertujuan untuk membunuh nyamuk khususnya pembawa (Vektor) penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD). Kesulitan masyarakat di wilayah merupakan tugas dan tanggung jawab unsur pemerintah desa dan elemen pemerintah lainnya, sehingga apa yang menjadi permasalahan penyakit demam berdarah harus segera dilakukan penanganan dengan pengasapan fogging," jelas Sarjana.

" Diharapkan untuk warga masyarakat selalu menjaga kebersihan lingkungan kita, terus lakukan 3T yaitu tutup, tanam, dan timbun untuk sampah - sampah, kaleng dan barang lainnya yang bisa mengakibatkan terjadinya genangan air sehingga dapat menjadikan tempat jentik-jentik Nyamuk," imbuah Babinsa.

Madi( 49) Kepala Dusun Banggalan mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh penggiat kesehatan baik Puskesmas, Koramil maupun Kader Posyandu yang selalu berperan aktif dalam membantu pelaksanaan pengasapan fogging di dusun kami," ungkapny.

" Mudah-mudahan dengan adanya pengasapan fogging secara serentak hari ini, dapat mencegah terjadinya penyakit demam berdarah di lingkungan masyarakat Banggalan," tutup Bapak anak 2 tersebut.

Pen: 0705/ Mgl.